



También se planteó cambiar la puerta de ingreso en la fachada frontal por una de vidrio templado, así como ampliar los dos dormitorios de los hijos, eliminando los muros diagonales originales de la casa que delimitaban no solo los dormitorios sino la escalera principal, la cual fue también reubicada y rediseñada con una estructura metálica en acabado blanco con pasos de madera volados. En el dormitorio principal -que fue ampliado- se eliminó un jacuzzi existente, además de redistribuirse el baño principal por completo. Los dos baños de los hijos más el baño de huéspedes también se remodelaron por completo, predominando el color blanco como base en los enchapes y dándole un tono a cada baño con una cinta creada de pepelmas, la cual da la vuelta a cada ambiente con un color diferente en cada caso. El baño de visitas se mantuvo pero se cambiaron los sanitarios y se puso un lavatorio con un nuevo diseño del mismo granito negro absoluto, resaltado por un juego de doble espejo con un retro iluminado.

